



Poder Judicial
Honduras

UNIDAD CONTABLE

DIRECCIÓN DE PLANIFICACIÓN, PRESUPUESTO Y FINANCIAMIENTO

II Explicación aclarativa y compromiso

Reciente mente publicamos en este portal explicación del por que la no publicación de los estados financieros trimestrales del año corriente, así como una promesa de la probable fecha para publicar, que se cumple este sábado 31 de agosto.

Considerando que la probable fecha no fue posible, a continuación exponemos las razones:

1. Se está reconstruyendo los saldos de cada una de las cuentas de la Balanza de Comprobación, desde donde se formulan los estados financieros.
2. Lo anterior debido a que el sistema SIAF, efectúo de forma errónea los cierres anuales de cada cuenta, para los años 2011 y 2012.
3. Existe demasiado volumen de información para los años 2011 y 2012 y la labor de reconstrucción demora por esa razón.

Compromiso

Estimamos que para el 15 de septiembre, estarán publicados los estados financieros de los dos primeros trimestres y el 10 de octubre el tercer trimestre.

ANGEL VALDES
CONTADOR GENERAL

